



cios juntos, más la jugosa dieta, definitivamente seducen a cualquiera, y si a eso le sumamos el tremendo "espaldarazo" que les brinda el Estado a los entusiastas candidatos, cuando les exige unos muy básicos requisitos para postular, explicaría los miles y miles de candidatos para cada elección, si ya casi es postular y abrazarse.

LUIS SOLER MILLA

Parlamentarios

Después de leer todos los beneficios que gozan los parlamentarios en Chile, aparte de la millonaria dieta parlamentaria que reciben, tales como la cuenta de combustibles, pasajes en avión, viáticos, arriendos de oficinas con sus servicios básicos, TV cable, planes de teléfonos móviles, correspondencia, estacionamientos en aeropuertos, página web, propaganda en medios y redes sociales (salvo en periodo de campaña), fotografías e imprenta, invitación y traslado de delegaciones, pago de asesores externos, entre otros. Un estudio efectuado por La Segunda con datos de Transparencia, informó cuánto gastan los senadores en telefonía celular y las líneas que tiene cada uno. Por ejemplo, uno de ellos, supera los 7 millones de pesos con 14 líneas contratadas. Tantos benefi-